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Con relación a la información que 
ha circulado en algunos medios de 
comunicación locales, donde se se-
ñala al Ejecutivo de poca claridad 
o sospecha sobre el uso de los re-
cursos públicos. El Gobierno del 
Estado de Morelos con base en los 
informes que se encuentran de ma-
nera pública en la página oficial de 
la Auditoría Superior de la Federa-
ción (ASF), informa lo siguiente:
De la Cuenta Pública del ejercicio 
fiscal 2019, el monto total obser-
vado por la Auditoría fue de 2,236 
millones de pesos (mdp), de los 
cuales 1,219 mdp corresponden a 
Órganos Autónomos, 755 mdp a 
Organismos Públicos Descentra-
lizados y sólo 262 mdp a depen-
dencias del Poder Ejecutivo; en 
este sentido, cabe señalar que 1,911 
mdp ya se encuentran en revisión 
por la ASF para su solventación, re-
saltando que el Gobierno estatal ha 
integrado más del 90 por ciento de 
la información que le corresponde 
para revisión.
En lo que respecta al ejercicio fiscal 
2020, se tuvo una disminución de 
más del 80 por ciento de los mon-
tos observados, quedando en 432 
mdp señalados por la ASF, de los 
cuales se encuentran solventados 
161 mdp, quedando pendientes 80 
mdp de Órganos Autónomos, 72 
mdp de Organismos Públicos Des-
centralizados y 119 mdp de depen-
dencias del Ejecutivo, que de igual 
manera 149 mdp se encuentran en 
revisión con el ente fiscalizador.
Por cuanto a la cuenta pública 
2021, el monto total observado 

por la ASF es por 329 millones 
de pesos, de los cuales se encuen-
tran solventados 90 millones,  
quedando pendiente 86 mdp de 
Órganos Autónomos, 58 mdp a 
Organismos Públicos Descentrali-
zados y 95 mdp a dependencias del 
Poder Ejecutivo; es de mencionar 
que están en revisión por la Audito-
ría un total de 136 mdp para su sol-
ventación, mismos que el Ejecutivo 
ha integrado el 97 por ciento.
Referente a la cuenta pública 2022, 
el monto observado por el ente fis-
calizador asciende a la cantidad de 
994 millones de pesos, de los cuales 
17 mdp ya están solventados y a la 
fecha 948 millones están en proce-
so de integración y revisión por la 
ASF, destacando que el Ejecutivo 
ha integrado el 100 por ciento de la 
información.
Asimismo, de la Cuenta Pública 
del ejercicio fiscal 2023, no se ha 
concluido la revisión por parte de 
la Auditoria Superior de la Federa-
ción, y por ende no se han notifica-
do los resultados de manera oficial.
Por lo anterior, el Gobierno del 
Estado lamenta que se tergiverse 
la información, toda vez que han 
emitido datos que carecen de vera-
cidad, y con lo cual pretenden dañar 
la imagen de la Administración.
El Ejecutivo estatal reitera su com-
promiso con la transparencia y 
rendición de cuentas, realizando el 
envío de la información y llevan-
do a cabo mesas de trabajo para la 
atención de los montos observados, 
mismos que como ya se mencionó, 
se encuentran en revisión y proceso 
de solventación por parte del ente 
fiscalizador.

La  Barra de Abogados  del Estado 
de Morelos solicitó al Poder Ejecu-
tivo utilizar el veto a la reforma a la 
Ley de Servicio Civil aprobada por 
los diputados para acceder a una 
pensión.
En entrevista, Miguel Ángel Ro-
sete Flores pidió al gobernador 
Cuauhtémoc Blanco Bravo echar 
atrás las modificaciones a la Ley 
del Servicio Civil aprobadas por el 
Congreso.
El abogado dijo que “alguien” debe 

frenar los abusos de los diputados 
al interceder a una pensión como si 
tuvieran derecho.
Aclaró que la pensión es un derecho 
ganado de los trabajadores, “y ellos 
cobraron como diputados o en su 
momento como servidores públi-
cos por representación del pueblo”.
Insitio que el Ejecutivo debe echar 
abajo la reforma a la Ley del Ser-
vicios Civil de Estado de Morelos 
que aprobaron los diputados de 
la 55 legislatura para equipararse 
como trabajadores para  acceder a 
una pensión.

Además, criticó que los diputados 
busquen pensionarse.
“Es una reforma a una Ley inne-
cesaria, inmoral, ilegal e indebida, 
porque los diputados son servido-
res públicos, representantes popu-
lares y no son trabajadores”, dijo.
Insistió “son representantes del es-
tado y tienen un buen salario (di-
putados)”.
“Es una ofensa para los trabajado-
res y no puede haber esos benefi-
cios para los diputados, aquí no hay 
dos clases de trabajadores”, finalizó 
Rosete Flores. 

Para impedir que se mantenga la 
impunidad, revivirá la petición a los 

líderes nacionales de Morena para 
exigir la expulsión de los diputados 
que recientemente aprobaron refor-
mas a la Ley del Servicio Civil, bus-
cando obtener jubilaciones y quie-
nes, además, les retiraron el control 
político y económico del Grupo 
Parlamentario de la Legislatura LVI 
del partido.
Gabriel Rivas Ríos, vocero de la 
asociación “Gustavo Salgado Del-

gado” anunció que los actos de trai-
ción y corrupción cometidos por 
estos diputados, evidencia la necesi-
dad de que enfrenten consecuencias 
severas, incluyendo la expulsión del 
partido para evitar su colocación en 
futuras administraciones federales, 
estatales o municipales.
La asociación enfatizó la necesidad 
de expulsar a los diputados loca-
les Alejandro Martínez Bermúdez, 

Diputados Alejandro Martínez, Paola Cruz y Macrina Vallejo, los señalados 

Por traición y corrupción, van
por la expulsión de morenistas
La asociación 
“Gustavo Salgado” 
pedirá análisis 
exhaustivo de 
legisladores “aliados”

GERARDO  SUÁREZ DORANTES

Paola Cruz Torres y Macrina Va-
llejo Bello por presuntos actos de 
corrupción cometidos en el Con-
greso del estado, así como traición 
porque siempre votaron en contra 
de las directrices de sus dirigencias 
estatal y nacional ni las acciones res-
paldadas por los militantes y simpa-
tizantes morenistas.
Además, Rivas Ríos indicó que 
también solicitarán a la dirigen-
cia nacional de Morena realizar un 
análisis exhaustivo de los diputados 
aliados, asegurándose de su lealtad 
hacia el partido y evitando futuras 
traiciones como las protagoniza-
das por Tania Valentina Rodríguez 
Ruiz y Alberto Sánchez Ortega, 
quienes han mostrado apoyo a la 
oposición.
Gabriel Rivas Ríos recordó que 
no van a permitir que se mantenga 
impune el delito de extorsión en el 
que incurrió el diputado Alejandro 
Martínez Bermúdez quien le habría 
solicitado “moches” a trabajadores 
de la Entidad Superior de Auditoría 

y Fiscalización (ESAF), además de 
autoimponerse como coordinador 
de la bancada morenista en el Con-
greso estatal. 
Asimismo, acusó a Cruz Torres y 
Vallejo Bello de participar en exce-
sos en las aprobaciones de leyes y 
acciones que siempre fueron im-
pulsadas por el denominado G-15, 
que integran al PAN, Movimiento 
Ciudadano, Partido del Trabajo y 
Nueva Alianza, revelando su com-
plicidad con el fiscal general, Uriel 
Carmona Gándara a quien siempre 
han apoyado en todo momento sin 
importar las acusaciones en su con-
tra.
En razón de ello, la asociación ya 
presentó su solicitud a Morena y 
advirtió que llevarán a cabo pro-
testas y plantones si no se atien-
de su demanda contra los tres  
legisladores, “buscamos también 
impedir que estos diputados pue-
dan contender por otro puesto de 
elección popular”, afirmó Rivas 
Ríos.

Por transparencia y rendición 
de cuentas, el Ejecutivo estatal

DE LA REDACCIÓN 

Abogados, por vetar cambio hecho a Ley de Servicio Civil
GUADALUPE FLORES

Este fin de semana estará en Mo-
relos el presidente Andrés Manuel 
López Obrador, en lo que será su 
última visita al estado como presi-
dente de México. 
El jefe del Ejecutivo federal está 
realizando un recorrido final por las 
32 entidades federativas, de las cua-
les le falta visitar aproximadamente 
12, según calculó este martes en su 
conferencia de prensa. Este fin de 
semana lo dedica a estar en la tie-
rra tlahuica, así como en el vecino 
Guerrero. 
Dijo que considera que será a me-
diados de agosto cuando concluya 
el recorrido que hace a lo largo de 
todo el territorio nacional, el cual 
consideró una actividad “muy im-
portante”.

La última vez que López obrador 
visitó el estado morelense fue en 
mayo. En esa ocasión, estuvo en 
esta tierra para supervisar el avance 
en el programa de IMSS Bienestar, 
por el cual se pretende ofrecer servi-
cios de salud a todas aquellas perso-
nas que no cuentan hasta ahora con 
derechohabiencia.
Luego de anunciar su visita de este 
fin de semana a Morelos y Guerre-
ro en la zona sur del país, el pre-
sidente extendió su pésame por 
el fallecimiento del expresidente 
estadounidense, Jimmy Carter, de 
filiación demócrata (como el actual 
mandatario Joe Biden). El deceso se 
dio este martes cuando el personaje 
contaba con 99 años de edad.
En ese marco, Andrés Manuel Ló-
pez Obrador destacó la figura del 
político apenas fallecido. 

“Ah, un abrazo, nuestro pésame. 
Tenemos muy buenos recuerdos de 
él, un buen presidente de Estados 
Unidos, un presidente demócrata. 
“Gracias a él los hermanos pana-
meños recuperaron la soberanía de 
toda la zona del canal de Panamá, 
gracias al presidente Jimmy Carter, 
que con el general Torrijos llegó a 
un acuerdo. No se hubiese logra-
do la recuperación de la soberanía 
del canal sin el presidente Carter.... 
También el expresidente Carter, fí-
jense que a él no se le dio la posi-
bilidad de la reelección, pero en el 
tiempo que estuvo hizo mucho por 
su país y por nuestra América. 
“Después, ya como expresidente, 
ayudaba para que no se cometieran 
fraudes electorales en América La-
tina. “En el 2006 todavía él tenía 
interés, nada más que ya estaba reti-
rado, en ayudarnos cuando el fraude 
del 2006 en México, cuando nos ro-
baron la primera vez la Presidencia 
de la República. 
“Entonces, un abrazo sus familia-
res, al pueblo estadounidense. Lo 
lamentamos mucho. Que descanse 
en paz”.
A lo largo de su mandato, el pre-
sidente Andrés Manuel ha visitado 
constantemente a Morelos, con 
cuyo gobernador, Cuauhtémoc 
Blanco Bravo, ha mantenido una 
estrecha relación y a quien ha brin-
dado su apoyo como parte del mo-
vimiento de la Cuarta Transforma-
ción, a la que ambos pertenecen.

Dice adiós López Obrador a 
Morelos este fin de semana

ESTE FIN DE semana estará en Morelos el presidente Andrés 
Manuel López Obrador, en lo que será su última visita al esta-
do como presidente de México.

HÉCTOR RANGEL TERRAZAS
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Autoridades del Fideicomiso Turismo 
Morelos (Fitur) presentaron el segmento 
de bodas y turismo de romance del Esta-
do Anfitrión del Mundo en el Congreso 
de Bodas LAT 2024, realizado en León, 
Guanajuato; uno de los eventos más im-
portantes para para este sector en México 
y Latinoamérica, impulsando la oferta de 
servicios turísticos y la creación de alianzas 
entre profesionales del rubro.
Al respecto, Esther Elena Peña Núñez, 
titular del Fitur, comentó que Morelos 
destaca en este segmento, que es uno de 
los más consolidados y productivos de la 
entidad, posicionándose como uno de los 
principales destinos para bodas en el cen-
tro del país. 
“Morelos es el sitio perfecto para bodas 
destino, debido al excelente clima durante 
todo el año, sumando su conectividad con 
la Ciudad de México y los estados vecinos 
de Puebla, Estado de México y Guerrero”, 
afirmó la funcionaria.
Peña Núñez destacó que, además de su 
riqueza y belleza natural, Morelos cuen-
ta con una importante infraestructura de 

hoteles, ex haciendas, jardines temáticos, 
salones y gran variedad de espacios y ser-
vicios especializados para bodas LGBT y 
eventos de alta calidad. 
En este encuentro, se promovieron alian-
zas con proveedores de la industria y con 
los mejores wedding planners de México, 
quienes resaltaron a Morelos como un re-
ferente nacional e internacional en turismo 
de bodas.
Entre los principales destinos para estas ce-
lebraciones en la entidad, se encuentran los 
Pueblos Mágicos de Tepoztlán y Xochite-
pec, así como los municipios de Cuernava-
ca, Jiutepec, Amacuzac y Puente de Ixtla. 
Empresarios del sector aseguraron que se 
realizan aproximadamente 80 bodas por 
semana, beneficiando a prestadores de ser-
vicio, hoteleros y banqueteros.
A esta edición del Congreso de Bodas LAT 
2024, asistieron más de 500 potenciales 
clientes y participaron speakers nacionales 
e internacionales de Alemania, Australia, 
Argentina y Estados Unidos, a través de 
una serie de conferencias impartieron sus 
conocimientos y experiencias para detonar 
de manera profesional el turismo de bodas 
en Latinoamérica.

Debido a la incidencia delictiva que se ha 
registrado en el municipio de Jiutepec en los 
últimos meses, un total de 400 elementos 
de la Secretaría de la Defensa Nacional y de 
la Guardia Nacional arribaron a la localidad 
para reforzar la seguridad.
Así lo dio a conocer el presidente municipal, 
David Ortiz, quien precisó que los elemen-
tos estarán durante los próximos 100 días 
recorriendo las diferentes colonias en coor-
dinación con la Secretaría de Seguridad Pú-
blica, principalmente en las zonas en donde 
mayor incidencia delictiva se reporta.

“Como parte del trabajo coordinado entre 
los gobiernos de México y Jiutepec, arriba-
ron al municipio 400 elementos de la Secre-
taría de la Defensa así como de la Guardia 
Nacional, con la finalidad de combatir la de-
lincuencia y prevenir la comisión de delitos, 
por espacio de 100 días los elementos esta-
rán en tierras jiutepequenses para colaborar 
con el personal operativo de la Secretaría de 
Seguridad Pública”, explicó.
El alcalde señaló, que con ello se permitirá 
mejorar la paz y tranquilidad de los ciudada-
nos ya que se buscará disminuir la inciden-
cia delictiva que tanto afecta a los habitantes 
de esta localidad.

La actual administración del Gobierno 
de Morelos eliminó a los gestores que 
se quedaban con la mitad de los apoyos 
destinados para empresarios que otorga la 
Secretaría de Desarrollo Económico y del 
Trabajo.
Así lo dio a conocer la titular de dicha de-
pendencia, Ana Cecilia Rodríguez Gonzá-
lez, quien comentó que durante el gobier-
no de Cuauhtémoc Blanco incrementaron 
los apoyos para que el sector empresarial 
pudiera crecer en beneficio de la econo-
mía del estado.
“Durante este gobierno aumentaron los 
apoyos a los empresarios, los mismos em-
presarios nos informaron que antes los 
apoyos solo eran para unos cuantos, pero 
ahora se amplió el número de beneficia-
dos ya que la intención del gobernador 
era la de apoyar al desarrollo económico 
de Morelos a través de estos beneficios”, 

comentó.
Sin embargo, la funcionaria explicó que 
también al inicio del actual gobierno ha-
bía algunos gestores que se encargaba de 
hacer los trámites en lugar de los empre-
sarios ya que estos no cumplían con todos 
los requisitos, lo que generaba que estas 
personas se quedaran con parte del recur-
so, lo cual se logró eliminar.
“Había gestores que cobraban hasta la mi-
tad por que los empresarios no tenían la 
documentación, entonces que me la haga 
un gestor y si tengo un apoyo de 50 mil 
pesos, que se lleve 25 mil y yo decía, no, 
esto es para ustedes, entonces todo esto 
es un tema directo, esto hizo que quien se 
acercara realmente fueran empresarios”, 
dijo Rodríguez González.
La secretaria, dejó en claro que para acce-
der a un crédito solo se solicitó la docu-
mentación necesaria para ello, ya que de 
lo contrario los empresarios no pudieron 
acceder a los apoyos.

Participó el estado en un congreso de bodas 
DE LA REDACCIÓN 

Golpe a gestores que lucraban 
con apoyos a los empresarios

EDMUNDO SALGADO

Se estarán haciendo recorridos los próximos 100 días 

Por tanto crimen, refuerzan 
Jiutepec con 400 elementos

EDMUNDO SALGADO “Continuamos trabajando para salvaguardar 
la integridad y derechos de las personas, ten-
gan por seguro que estamos trabajando por 
la seguridad en el municipio, para que los 
ciudadanos puedan vivir en paz y tranquili-

dad”, concluyó David Ortiz.
Cabe mencionar, que en las últimas semanas 
se han registrado en el municipio de Jiutepec 
varios hechos delictivos, como asesinatos y 
robos.

DEBIDO A LA incidencia delictiva que se ha registrado en el municipio de Jiute-
pec en los últimos meses, un total de 400 elementos de la Secretaría de la 
Defensa Nacional y de la Guardia Nacional arribaron a la localidad para reforzar 
la seguridad.
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En vacaciones aumenta las aten-
ciones mecánicas en las carrete-
ras de Morelos, reveló la Cor-
poración de Servicios al Turista  
Ángeles Verdes.
En entrevista, Edsón Agusto 
Salazar, encargado de la jefatura 
de servicios de la corporación 
de Ángeles Verdes, informó que 
durante los fines de semana de 
este periodo vacacional de ve-

rano, aumentaron en un 30 por 
ciento las incidencias en carrete-
ras.
Aunque aclaró que el incremen-
to de incidentes ocurre durante 
los fines de semana sobre todo se 
reportan ateciones por poncha-
duras de llantas y calentamiento 
de motor de los vehículos.
También informó que las carre-
tera de Morelos  entre semana 
no registran un aumento de car-
ga vehicular.

Mencionó que entre semana se 
reportan 13 servicios de asis-
tencia mecánica,  información 
y orientación turistica, mientras 
que en fines de semana sube a 
25 los auxilios.
Agusto Salazar comentó que la 
falta de revisión mecánica de la 
unidades es la principal causa de 
auxilios que brindan a los auxi-
lios en carretera, pero también la 
falta de combustible.
Por ello, el funcionario federal 

Ahora dejó de ser obligatorio la ac-
tualización de actas de nacimiento, 
informó el director general del Re-
gistro Civil de Morelos, Sergio Is-
rael González Macedo.
En entrevista, comentó que las de-
pendencias de gobierno así como  
instituciones educativas públicas 
y privadas no podrán obligar a los 
ciudadanos que realizan algún trá-
mite a presentar  actualizadas las 
actas de nacimiento.
Informó que las nuevas actas de na-
cimiento con un código QR ya no 
tienen caducidad por lo que no es 
necesario que las actualicen.
Lo anterior, luego de que algunas 

escuelas piden a los padres de fami-
lia la presentación actas actualizadas 
no mayor a tres meses para las ins-
cripciones.
Pero el funcionario estatal aclaró 
que el documento oficial no pierde 
vigencia, siempre y cuando sea per-
fectamente legible.
Indicó que las actas de nacimiento 
desde el 2020 ya no tienen caduci-
dad siempre, pero siempre y cuando 
tengan el nuevo formato, esta vali-
dada en la plataforma.
Sergio González indicó que hay 
algunos formatos de actas de naci-
miento que no están actualizados.
Por lo anterior , dijo que  deben de 
acudir a las oficialías del Registro 
Civil para su actualización. 

Se dan más incidentes en 
carreteras: Ángeles Verdes

GUADALUPE FLORES

Autoridades ya no deben pedir 
actas de nacimiento “recientes”

GUADALUPE FLORES

Comerciantes en Cuernavaca han 
decidido no vender jugo de naran-
ja en sus negocios, ante el aumen-
to del precio de la fruta. 
Locatarios del Mercado Adol-
fo López Mateos, dedicados a la 
venta de jugos, ya no ofrecen a sus 
clientes el jugo de naranja. 
El alto costo de dicha fruta, ha 
obligado a los comerciantes a evi-
tar la venta de jugos de este pro-
ducto cítrico. 
De acuerdo con Patricia Osorio 
Salgado, comerciante de la centro 

comercial, los clientes ya no piden 
jugo de naranja, puesto que, ac-
tualmente un litro costaría entre 
los 160 y 180 pesos. 
Locatario del Mercado ALM, han 
eliminado la fruta de su lista, ya 
que, el precio del jugo está por 
las nubes, por tal motivo, han co-
menzado a resentir esta situación 
en sus ventas. 
El alto costo de esta fruta, los ha 
limitado a surtir en diferentes es-
tablecimientos dedicados a la ven-
ta de jugos en la ciudad de Cuer-
navaca. 
Patricia Osorio Salgado, quien se 

ha dedicado a la venta del jugo en 
el Mercado desde hace más de 40 
años, señaló que, comprar un kilo 
de naranja, no ajusta para vender 
un litro de jugo. 
Aseveró que desde hace tres años 
a la fecha, el precio del cítrico, ha 
aumentado considerablemente, 
donde antes vendía hasta 300 ki-
los en jugos mensuales, y ahora 
dos kilos por mes. 
La venta del jugo de naranja en 
Cuernavaca, ha disminuido signi-
ficativamente, ya que, los clientes 
no pagan por el alto costo que ge-
nera dicho cítrico.

Dejan de vender los jugos de naranja por precio del cítrico
KEVIN SALGADO 

recomendó a los automovilistas 
que antes de salir a carretera con 
anticipación verifique las condi-
ciones mecanicas de los vehícu-
los para no verse afectados por 
la condiciones del cambio o 

clima.
Finalmente exhortó a no con-
ducir cansados y respetar los 
límites de velocidad, así como  
evitar el consumo de bebidas 
alcohólicas. 
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A partir del próximo 1 de agosto, 
iniciará el proceso de entrega-re-
cepción en cada uno de las secre-
tarías que integran el Gobierno 
del Estado, como parte del pro-
ceso de transición a la adminis-
tración de Margarita González 
Saravia.
Así lo dio a conocer el integran-
te del equipo de transición de la 
gobernadora electa, Juan Salgado 

Brito, quien precisó que de acuer-
do con el calendario establecido 
con las autoridades actuales del 
Poder Ejecutivo, este miércoles 
continuarán las mesas de diálogo 
entre ambas partes, sin embargo, 
dijo que será el 1 de agosto cuan-
do inicie el proceso de entrega-re-
cepción en cada una de las secre-
tarías, en donde se revisará en qué 
estado se encuentran y lo que se 
hará con el personal de confianza.
“A partir del primero de agosto ya 

se iniciará formal y oficialmente 
los trabajos de entrega-recepción 
en cada una de las dependencias, 
yo creo que a partir del primero 
con cada dependencia ya se verá 
en corto cuando se vaya viendo el 
tema de la liquidación de los tra-
bajadores de confianza”, explicó.
Juan Salgado añadió, que la go-
bernadora electa pretende iniciar 
su administración con transpa-
rencia y sin corrupción, además 
de que buscará trabajar coordi-

Se enfrentan comerciantes del Mer-
cado Adolfo López Mateos, bajas 
ventas por periodo vacacional, in-
formó el presidente de la Unión 
de Introductores, Gabriel Núñez 
González.El receso escolar como la 
temporada de lluvias, son los dos 
factores que han contribuido de 
manera negativa, en el comercio 
de los locatarios de la central de 
abasto más importante de More-
los. De acuerdo con el presidente 
de la Unión de Introductores, se 
reflejó una disminución de hasta el 
50 por ciento, en la primera sema-
na de inicio de las vacaciones de ve-
rano. Indicó que, con las salidas de 
las escuelas, los padres de familia, 
principalmente las mamás, ya no 
acuden al Mercado, ni consumen la 
misma mercancía en comparación 
de cuando trasladan a sus hijos a 
las clases.
“Las mamás ya no pasan al Merca-
do por su mandado”, expresó.
La temporada de vacaciones, prin-

cipalmente de educación básica, 
preescolar, primaria y secundaria, 
implica para los comerciantes en 
Cuernavaca, una disminución sig-
nificativa en sus ventas, pues ase-
guran que no se vende igual. 
La venta cae hasta en un 50 por 
ciento en el mercado municipal de 
Cuernavaca, enfrentando una mala 
racha por periodo vacacional, tra-
duciéndose en pérdidas económi-

cas para el sector. 
El presidente de la Unión, señaló 
que, la familia aprovecha para des-
cansar y salir de la ciudad, motivo 
por el cual, sus ventas han dismi-
nuido significativamente. Además 
mencionó que, esta situación suce-
de cada año durante esta tempora-
da, con poca afluencia de padres de 
familia que compran para sus hijos 
para la escuela.

Desde el 1° de agosto, entrega 
recepción en otras dependencias

EDMUNDO SALGADO nadamente con el Poder Judicial y 
el Legislativo, así como con todos 
los ayuntamientos.
“Sin duda se va inaugurar un pe-
riodo diferente en el gobierno, se 
trabajará lo mismo con los presi-
dentes municipales que con los 
diputados locales, lo mismo suce-
derá con los magistrados y el tri-
bunal, así como con los delegados 

federales, eso es muy importante 
por todas partes, la relación que 
habrá de inaugurarse a partir del 
primero de octubre, con el estilo 
inclusive de la gobernadora que 
es de respeto, de cordialidad, de 
armonización y conciliación, será 
sin duda una nueva etapa”, con-
cluyó Salgado Brito.

Según comercio del ALM, se vende poco en asueto
KEVIN SALGADO 

A PARTIR DEL PRÓXIMO 1 De agosto, iniciará el proceso de entrega-recepción en cada uno 
de las secretarías que integran el Gobierno del Estado, como parte del proceso de transición a 
la administración de Margarita González Saravia.

DURANTE LA TEMPORADA De lluvias, el municipio de Jiute-
pec tiene contemplado cinco albergues temporales, informó el 
director de Protección Civil y Rescate del Gobierno de Jiute-
pec, Francisco Javier Barona Diaz. 
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Durante la temporada de lluvias, 
el municipio de Jiutepec tiene 
contemplado cinco albergues 
temporales, informó el director 
de Protección Civil y Rescate del 
Gobierno de Jiutepec, Francisco 
Javier Barona Diaz. 
Luego de un mes de intensas 
precipitaciones pluviales y el des-
bordamiento de la barranca Ga-
chupina, Protección Civil trabaja 
en coordinación con el DIF Mu-
nicipal, en caso de resguardar a la 
ciudadanía de una amenaza de un 
fenómeno climatológico. 
Hasta el momento, los albergues 
no han sido utilizados, sin embar-
go, se encuentran habilitados ante 
cualquier emergencia de desastre 
natural que se pueda suscitar por 
la onda tropical 12. 
El pasado 24 de junio, al inicio de 
la temporada de lluvias, la barran-
ca Gachupina se desbordó, a la 
altura del Pedregal de las Fuentes, 
debido al incremento del nivel del 
agua el cause, alcanzando su ma-
yor capacidad. 

Elementos de Protección Civil 
Municipal, mantiene constante 
monitoreos de los causes natura-
les dentro del municipio, ante una 
emergencia de que las personas, 
requieran ser trasladadas a un al-
bergue.
Los dos puntos considerados de 
mayor riesgo de inundación son, 
la barranca Analco y la barranca 
Gachupina, por tal motivo, des-
pliegan vigilancia en las zonas ale-
dañas, para activar los protocolos 
de seguridad y poder salvaguardar 
la vida de las familias colindantes 
a dichos causes de agua. 
De acuerdo con Francisco Javier 
Barona Diaz, hasta el momento 
no se ha evacuado a las familias 
por riesgo de anegaciones en sus 
viviendas. 
Sin embargo, a través de un 
chat, personal de Protección Ci-
vil Municipal y DIF Local, están 
en constante comunicación para 
alertar a la población por posibles 
inundaciones, deslaves o peligros 
que puedan implicar esta época de 
lluvias.

Para quien lo requiera en 
Jiutepec, hay 5 albergues

KEVIN SALGADO 
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